



Primer ataque con misiles de largo alcance de Ucrania a Rusia, que aprobó nueva doctrina para responder con armas nucleares

GUERRA. Putin aprobó modificación para contestar ofensivas en su territorio justo luego de que Kiev usara proyectiles ATACMS de fabricación estadounidense.

Efe

El Ministerio de Defensa de Rusia confirmó el primer ataque ucraniano con misiles balísticos de fabricación estadounidense ATACMS contra una instalación militar en territorio de este país.

Según el parte de guerra, cinco misiles fueron derribados y los fragmentos de un sexto impactaron en el recinto de una instalación militar en la región fronteriza de Briansk.

“Como resultado, se declaró un incendio que fue operativamente extinguido. No hay muertos ni heridos”, señala el comunicado castrense colgado en Telegram.

El ataque fue perpetrado a las 03.25 de la madrugada, “según datos confirmados, con el uso de misiles tácticos ATACMS de fabricación estadounidense”.

Las baterías antiaéreas S-400 y Pantsir abatieron cinco de los misiles, precisa el texto.

Previamente, el Estado Mayor ucraniano había informado, sin dar detalles del armamento utilizado, sobre un ataque exitoso contra un arsenal del Ejército ruso en Briansk.

Según informaron el domingo medios occidentales, el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, autorizó a Kiev el empleo de misiles de largo alcance con-



PRESIDENTE RUSO FIRMÓ DOCUMENTO PARA USAR ARMAS NUCLEARES ANTE UNA “AMENAZA CRÍTICA”.

A mil días del inicio de la invasión

● Ayer se cumplieron mil días desde que inició la invasión de Rusia en Ucrania el 24 de febrero de 2022, cuando el Kremlin anunció que sus fuerzas militares habían traspasado la frontera oriental ucraniana. La Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos detalló que, producto del conflicto, han muerto 12.162 civiles, entre ellos 658 menores de edad, y se registran 26.919 heridos. Además, la cifra de desplazados es cercana a los 10 millones de ucranianos, de los cuales 6,7 millones han buscado refugio en otros países de Europa, mientras que 1,2 millones están en Rusia.

“No veo la relación entre la decisión tomada por el presidente Biden y una hipotética guerra nuclear. He dicho que es una irresponsabilidad hablar de utilizar la amenaza de las armas nucleares” por parte de Moscú, indicó Borrell.

En tanto, el Gobierno estadounidense señaló que no tiene indicios de que Rusia se esté preparando para utilizar armamento nuclear dentro de